

Turnier bei Blau-Weiß Langenberg

Montag, den 11. Juli 2011 um 07:48 Uhr

Ein ausgeglichenes und harmonisches Turnier spielten die wilden Welperaner am vergangenen Samstag, den 9.7.2011 beim Blau-Weiß Langenberg. Das Turnier hatte der Gastgeber exklusiv für 2003er Jahrgänge ausgeschrieben, was den Spielen sehr gut tat. Keine der fünf Mannschaften war wirklich überragend, so dass wir viele recht ausgeglichene Spiele sehen konnten. Ein sehr schönes Turnier, zu dem wir sicher gern wieder fahren.

Für Welper mit dabei: Niclas Bittner, Lasse Grünewald, Nicolas Loock, Kilian Schoss, Nils Pickhardt, Emil Kregel und Fouad Hamroune.

Euer Trainerteam
Martin und Jörg 